

Antrag der FDP-Ortschaftsratsfraktion Grötzingen vom: 27.09.2018		Vorlage Nr.:	451	
Rostschäden an der Oberausbrücke				
Gremium	Termin	TOP	ö	nö
Ortschaftsrat Grötzingen	14.11.2018	6	x	-

Rostschäden an der Oberausbrücke

Die wenige Jahre alte Oberaus-Fußgängerbrücke zeigt bereits jetzt im sichtbaren Bereich erstaunliche Rostansätze im Übergang von der Verkehrsfläche zu den Bewehrungen am Rande dieser Flächen.

Optisch unschön, sollte hier bald Abhilfe geschaffen werden.

Die FDP beantragt, zeitnah überprüfen zu lassen, ob die Rostschäden baulich relevant sind und ob auch im nichtsichtbaren Bereich und im nicht einsehbaren Bereich solche Schäden bestehen. Weiter ist – soweit das Bauwerk im staatlichen Auftrag erstellt wurde - zu überprüfen, ob die Korrosionsvorgänge beim derzeitigen Alter der Brücke normal oder noch haftungsrechtlich ahndbar sind.